Traumberuf gesucht? Starte deine Reise mit Ausbildung und Studium bei den SRH Fachschulen in Stuttgart!

Bist du bereit für eine Ausbildung oder ein Studium, das nicht Physiotherapie nur Wissen, sondern auch jede Menge Spaß und Praxis mit sich bringt? Wir haben nicht nur einen, sondern zwei coole Standorte in Stuttgart, die dir folgende Möglichkeiten bieten:



IT und Medien

Lust auf Kreativität und Technologie? An unserem Stuttgarter Standort hast du die Wahl: In der Ausbildung zum/zur 3D-Entwickler:in erwirbst du umfangreiches Fachwissen, das dich - ausgehend von Planung, Konzeption und dramaturgischer Gestaltung - zur Übernahme von anspruchsvollen Aufgaben im Bereich der 3D-Medienproduktion und 3D-Technik qualifiziert. Oder möchtest du lieber multimediale Welten für Konsolen, Smartphones, Computer und mehr erschaffen? Dann ist die Informatik für Game- und Multimediaentwicklung genau das Richtige für dich! Hier liegen die zukünftigen Tätigkeitsfelder häufig in der Gaming Branche.



Kommunikation ist dein Ding? Als Logopäd:in hilfst du der Sprache auf die Sprünge! Du unterstützt Menschen dabei, ihre Kommunikationsfähigkeit aufzubauen, zu verbessern oder wiederherzustellen. Eine logopädische Behandlung wird von Menschen gebraucht, die Störungen in der Sprache, der Stimme, des Gehörs und des Schluckens aufweisen. An den SRH Fachschulen kannst du die Logopädie-Ausbildung mit einem Studium kombinieren: In nur dreieinhalb Jahren erhältst du neben der staatlichen Anerkennung außerdem den Bachelor of Science in Logopädie!

Du willst nicht nur bewegen, sondern auch Leben verändern? Physiotherapeut:innen untersuchen und behandeln Erkrankungen des Bewegungsapparates, des Nervensystems und der inneren Organe. Aufgabe einer physiotherapeutischen Behandlung ist es, Funktionsstörungen aufzudecken, zu dokumentieren und die normale Funktion wiederherzustellen bzw. zu erhalten. Die Besonderheit: Auch im Bereich Physiotherapie hast du die Möglichkeit deine Ausbildung mit einem Studium zu verbinden. Zusätzlich zur staatlichen Anerkennung, erhältst du nach dreieinhalb Jahren den Bachelor of Science bei uns.



Entdecke die transformative Kraft der Massage und werde zum/r Meister:in des Wohlbefindens! Ziel von Masseur:innen ist es, sowohl Schmerzen zu lindern als auch die Bewegungs- und Funktionsfähigkeit des menschlichen Körpers wiederherzustellen oder zu erhalten. Die Ausbildung zum/zur Masseur:in und medizinischen Bademeister:in ermöglicht dir den Einstieg in einen Gesundheitsfachberuf. Und das Beste: Eine Weiterqualifizierung im Bereich Physiotherapie ist nach abgeschlossener Massage-Ausbildung in nur 2 Jahren möglich.

Möchtest du die Ausbildung oder das Studium näher kennenlernen, bevor du dich dafür entscheidest?

Kein Problem! Du kannst dich für einen Schnuppertag bei uns anmelden. Dieser öffnet dir die Türen zu spannenden Einblicken, echten Erfahrungen und einer Menge Spaß! Tauche ein in den pulsierenden Schulalltag, sei live dabei im Unterricht und lerne Dozierende, sowie Mitschüler:innen kennen. Kein langweiliges Zuschauen - bei uns kannst du aktiv mitmachen, Fragen stellen und den Vibe unserer Fachschulen spüren.

Du brauchst mehr Infos oder möchtest deine Fragen loswerden?

Dann schau doch mal bei unseren Infoveranstaltungen vor Ort vorbei oder informiere dich bei unseren regelmäßig stattfindenden Online-Infoabenden. Alle Termine findest du auf unserer Webseite: www.srh-fachschulen.de

Deine Fragen beantworten wir dir gerne auch telefonisch unter 06221 884488 oder per E-Mail an info.fs@srh.de.

Wir freuen uns auf dich!

